



Berlin, 15.12.2025

PM Maria Kolesnikowa ist endlich frei!



PM Maria Kolesnikowa ist endlich frei!

Zur Freilassung der belarussischen politischen Gefangenen, Maria Kolesnikowa, erklärt der Bundesvorsitzende des Evangelischen Arbeitskreises der CDU/CSU (EAK), Thomas Rachel MdB:

"'Free Maria' ist endlich wahr geworden! Der Mut von Maria Kolesnikowa hat mich tief beeindruckt: Denn viele Jahre der Haft, Druck und haftbedingte schwere Erkrankungen liegen nun zum Glück hinter ihr.

Seit 2020 habe ich mich intensiv für ihre Freilassung eingesetzt und für sie auch die parlamentarische Patenschaft übernommen. Denn nichts ist schlimmer für die politisch, religiös oder weltanschaulich verfolgten Menschen, die trotz autoritärer Bedrohung den Mut haben, für Demokratie, Freiheit, Brückenbauen und Menschenrechte einzutreten, als vergessen zu werden!

Auch als Evangelischer Arbeitskreis der CDU/CSU (EAK) haben wir uns mit zahlreichen Unterschriftenaktionen in Bund und Ländern für die Freilassung von Maria Kolesnikowa jahrelang intensiv eingesetzt. Ein großer Dank deshalb auch an alle bundesweiten Mitstreiter und Freunde des EAK und ihre ebenso unermüdliche Mithilfe!

Doch unser politisches Engagement für die Achtung der Menschen- und Freiheitsrechte muss und wird weiter gehen: Menschenrechtsarbeit, also der Einsatz für Menschenrechte und Menschenwürde überall auf der Welt, ist und bleibt dringlich und notwendig - gerade in diesen Zeiten der neuen Weltordnung!"